

Pista atlética del estadio angelino fue el escenario de los Juegos Deportivos Municipales



ALGUNOS DE LOS MOMENTOS de la fiesta del atletismo escolar en el municipal angelino.

En el marco de los Juegos Deportivos Municipales, se llevó a cabo la etapa comunal en la disciplina del atletismo, con la categoría sub 13 y juvenil para damas y varones.

Los escolares compitieron por un cupo para la etapa provincial, la que se realizará el próximo 9 de octubre en la misma pista atlética del Estadio Municipal de Los Ángeles.

Roxana Soler, encargada del área extraescolar de la Dirección Comunal de Educación en diálogo con La Tribuna, aprovechó de agradecer la colaboración de la UCSC y sus carreras de Técnico Universitario en Enfermería y Técnico Universitario en Actividad Física y Salud por su valiosa colaboración en ese

evento deportivo.

Dentro de los resultados destaca en la categoría sub13, primer lugar en salto largo a Monserrat Bascurt, de la Escuela Santa Clara; en 800 metros planos, la

primera ubicación para Elena Sepúlveda de la Escuela Llano Blanco; en serie juvenil, destacó en 100 metros planos, Valentina Vejar de la Escuela Manuel Blanco Encalada y en 800 metros planos, en varones a Mario Chávez de la Escuela España se tituló campeón de su categoría, entre otros resultados publicados por el Departamento de Educación Municipal Extraescolar.

